THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



題字 黒野清宇

名古屋千種ロータリークラブ

承 認 1982年 8月24E

例会日 火曜日 12:30

事務局 TEL763-5110 FAX763-512

 会
 長
 久
 野
 峯
 一

 幹
 事
 萩
 原
 喜代子

広報・会報委員長 牧 野 登志子

No. 7

夢をかたちに

Make Dreams Real

2008~2009年度 RI会長 李東建

おおおおおおおおお きょうの例会 おおおおおおおおお

第1238回

平成20年8月26日(火) 友愛の日

友 変 の 日 であるようなようなようなようなようなよう

キャスシャスシャス 先週の記録 スシャスシャス

平成20年8月19日(火) 雨のち晴

●"我等の生業"

第1237回

●ビジター紹介

1名

43名

●ゲスト紹介

桜花学園インターアクトクラブ 顧問 河合保昌先生 生徒 12名

◆出席報告

会 員

56 (53) 名 出席

出席率 81.13 %

前々回 7月29日(

7月29日 (修正出席率) 98.04 %

萩原幹事報告

- 1) 本日例会終了後、当クラブホストの名古屋市内 23RC社会奉仕委員長会議を3階梅の間で、また、 第1回囲碁会を4階楓の間にて開催致します。
- 2) 次回例会場は4階雅の間となりますのでお知らせ致します。

久野会長挨拶

お盆休みも終り、8月も後半となりましたが、まだ まだ暑いですね。

今日は、桜花学園インターアクトクラブの方々からオーストラリア研修を中心に活動報告があり、楽しみです。また、例会終了後、第1回名古屋市内23RC社会奉仕委員長会議が開催されます。今年は、千種RCが社会奉仕のホストクラブとなっていますので吉田玄委員長を始め委員の方々よろしくお願いいたします。

RCの奉仕委員会は時系列的にみると、まず最始に考えられたのが①クラブ奉仕委員会(クラブ内会員相互の親睦・奉仕)、次に②職業奉仕委員会(会員が自らの職業を通して行う)、そしてもっと広く③社会奉仕委員会(地域社会に対する奉仕活動)、さらに社会のグローバル化とともに④国際奉仕委員会(国際的な奉仕活動)と奉仕活動が拡大されてきました。

さて、その内、社会奉仕とは、ロータリーマンが個人として、あるいは他の人と協力して、地元地域社会の人々に対する思いやりや援助の気持ちを形に表す行為をいい、例えば地域社会の住民のニーズや問題並びにその解決策を研究したり、青少年問題に積極的な関心を持つこと等です。近時、少子高齢化、IT化等の影響を受け変貌する社会とともに、この分野の領域が着実に広がり重要性が増していますので、RCで人間尊重(高齢者への思いやり、青少年・心身障害者などへの心を配る)、地域発展(交通安全、文化事業、施設改善など地域への心を配る)、環境保全(地域の環境の質を調査改善するよう心を配る)、協同奉仕委員会(ローターアクト、ロータリー村落共同隊等との協力に心を配る)の小委員会設置を勧められています。

今日の社会奉仕委員長会議が有意義なものとなることを期待いたします。

新暦 8 月23日は24節気では処暑で、暑さが止むことを意味します。暑さもようやく収まり、涼風が吹き、綿の花が開き、穀物が実り、収穫も目前となります。ただ210日も近づき台風襲来もありますので御用心。急に涼しい日も来ます。御健康に注意してお過ごし下さい。

●渡邉国際奉仕委員長



皆さんこにちは。今年国際奉仕委員長を担当している渡邊です。副委員長に小杉さん、委員として黒須さん、加藤さん、川端さん、大川さんで、3つの事業、国際奉仕委員会、ロータリー財団、米山奨学委員会に関わり、WCS(世界社会奉仕)活動、財団寄付募集、また財団奨学生、米山奨学生など各種奨学生の派遣、

-1-

受け入れを行っています。

国際奉仕委員会事業としては、クラブ創立15周年 に設立された「キャンヘルプタイランド」活動が現 在も事業継続中です。

ロータリー財団事業は、寄付金募集活動、および 寄付金活用活動と、大きく二事業があります。寄付 金のひとつである年次寄付では一人100ドル以上とい う目標が掲げられていますが、当クラブは前年度 \$96.55で、あと少しだけ上乗せをお願いできれば \$100達成可能ですので、ご協力をお願いします。寄 付事業に含まれるポリオプラスについては、あとで 述べます。2000以降地区補助金を活用したクラブ独 自の事業はありません。年次寄付からのキックバッ クを基にした地区補助金事業は、年次ごとの役員交 代、事業計画提出期限が当該年度前という条件のた め、事業経験の薄い当クラブにとってはなかなか申 請が困難な状況です。現委員会では本年度中のプラ ン作成と、申請を行い、次年度に実施をゆだねる連 続性を持った事業計画を考えています。皆様からの アイディア、ご意見を頂きたいと考えています。奨 学活動では2006~2008の財団奨学生として浅香ゆき さんをデンマークへ送りました。カウンセラーとし て三好さんにお骨折りいただいています。来年度は 名大の宮地邦樹君を米国方面へ派遣予定しています。 近々例会の場でご紹介する予定です。

米山奨学委員会では、寄付募集と、2008~2009米 山奨学生としてグェン・ティ・スワンさんをベトナ ムから受け入れています。カウンセラーとして谷口 さんにお骨折りいただいています。

終わりに、ポリオプラスへのご理解とご協力のお願いです。1985から続く世界的ポリオ撲滅プロジェクト「ポリオプラス」は、WHOなどとの連携によってその効果を挙げ、2006の野生ポリオ生息地域はアフガニスタン、インド、ナイジェリア、パキスタンの4ヶ国のみとなりました。2007にマイクロソフトを退いた、ビル・アンド・メリンダ・ゲイツ財団から1億ドル補助の申し出を受けて、ロータリー財団は3年間で1億ドルの資金拠出を決定しました。地区では分担額の61%を各会員年間1,000円×3年でまかなう寄付協力要請を決定。当クラブも理事役員会において、1,000円×会員分にあたる金額を国際奉仕委員会予算から3年間拠出することを決定しましたのでご報告申し上げます。

2008年度RIの強調事項は1)保健と飢餓追放、2) 水保全、3)識字率向上の3点で、全て国際奉仕委 員会にかかわる内容です。RIがこれらの課題に取り 組むうえで、世界のロータリー会員一人一人の理解 と行動が重要だと感じました。国際貢献の窓口を 持ったロータリアンとして、その権利と義務を行使 する立場から、できる限りの寄付やPR活動にご協力 いただきたいと思います。どうもありがとうござい ました。

●桜花学園高等学校インターアクトクラブ活動報告



顧問 河合保昌先生より挨拶

こんにちは。桜花学園インターアクトクラブです。 今日は例会にお招きいただきありがとうございます。 私たちの活動についてはお配りした歩みと切手の紙を ご覧下さい。今日は私たちの活動の一つである、 ミュージックベル演奏と手遊びをやりたいと思いま す。まず最初にミュージックベルで『あの素晴らしい 愛をもう一度』という曲を演奏します。どうでした か? 次に演奏する曲は『お嫁においで』という曲で す。聞いて下さい。次に『ディズニー』という手遊び をやりたいと思います。とても可愛いらしい手遊び をやりたいと思います。とても可愛いらしい手遊び ので是非見て下さい。このような手遊びは、老人ホームや保育園等ボランティアへ行った時によく使ってい ます。



〈使用済み切手、テレカの回収キャンペーン〉

私たちは、4日間にわかれて、学校の門の前に立ったり、各クラスに回収袋を設置して、使用済み切手などの回収を行いました。初めて切手回収に参加して一人一人が切手などを集めて寄付することによって、たくさんの人々を救えるすばらしさを知りました。みんなの前にたち、大きな声で呼びかけをすることは、とても緊張しましたが、グループのみんなで協力して、しっかり呼びかけすることができました。

ここで19年度の全体の回収結果をお知らせします。 使用済みテレカ…589枚、使用済み切手…29647枚、ベ ルマーク…41936.7点、グリーンマーク…14枚です。 ロータリークラブの方からの回収結果は平成19年度 分の使用済み切手、14326枚と他、多数でした。たく さんの方々のご協力により、多くの使用済み切手を 送っていただき本当にありがとうございました。集 まった切手やテレホンカードは、社会福祉協議会を通 じて、福祉団体へ寄付します。

多くの方々の協力によって、福祉団体の方に寄付することができてよかったです。これからも、たくさんの方々の役に立てるように、一生懸命積極的に取り組んでいきたいと思います。ご協力本当にありがとうございました。これからもよろしくお願いします。

〈恋の三社めぐり〉

今年は6月1日にJRの方と協力して、安全な道を考え直したり、いろんな面で支えてもらい、約4000人もの方に参加していただけました。恋の三社めぐりは干種区内にある恋にまつわる三つの神社をめぐるウォーキングです。たかむ神社から出発して、城山八幡宮、清明神社の順にスタンプラリー形式にスタンプを押しながら回っていき、各神社でスタッフがその神社の説明と案内をしました。全てのスタンプが揃った方には記念品として、バンダナやタオル、ファイルなどを配りました。

来年は、今年よりももっと様々な催し物を取り入れ、今年の反省をいかし、さらにたくさんの方に参加して頂けるような恋の三社めぐりにしていきたいと思います。千種ロータリークラブのみなさま、インターアクトクラブをご支援いただき、本当にありがとうございます。これかもインターアクトクラブ全員で力を合わせて頑張っていきたいと思いますのでご協力よろしくお願いします。



〈海外研修〉

最後にオーストラリアへ海外研修に行った2年の 吉川です。

私は、オーストラリアに行くのも、ホームステイをするのも初めてで、緊張と不安でいっぱいでしたが、2回の事前研修を通して、メンバー35人と仲良くなることができ、不安や緊張はなくなりました。オーストラリアに到着した日は夜中だったので、真っ暗で周りは見えず、自分がどこにいるのかわからない状況でした。翌日の午後ホストファミリーと対面する予定だったので、午前中はキングスパークというとても大きな

公園に連れて行ってもらい、とても綺麗な景色を見る ことができました。その後に連れて行ってもらったモ ンガー湖では、とても珍しいブラックスワンを見るこ とができるということですが、見ることはできません でした。私たちがホームステイした西側の地方にはコ アラがいなくて、時期は雨期だったので普通に木など もはえていましたが、夏になり水が不足すると、木や 芝は黄色く枯れた状態になってしまうそうです。私の ホストマザーは日本人で、戸惑いましたが、とても優 しい方で安心しました。お父さんとお母さんは、とて もきれいな英語を話してくれたので、なんとなく言っ ていることがわかったのですが、お婆ちゃんの英語が すごくなまっていて、何を言っているのかわからず 「ves」とだけ言っていたら、大盛りのデザートが出 てきてしまい、甘いものが苦手な私は、食べることが できず、とても申し訳ないことをしてしまいました。 高校では文化の違いを強く感じました。真面目に前を 向いて、机に向かっているのが日本の授業の様子です が、オーストラリアでは、椅子には座っていても、 ローラーの付いている椅子であっちこっちへ移動して いて、放課だと思っていたのが授業でした。私はオー ストラリアで、リーダーシップ性を高めてこようと 思ったのですが、それどころではなく、その場に馴染 むことに一生懸命でした。しかし、終盤に近づいてく るにつれ、場面に応じてリーダーができるようになり ました。今回のような貴重な経験をさせていただけた のも、ロータリアンの皆様のお陰だと思っています。 ありがとうございました。

------ ゴルフ会成績 -----

東名古屋カントリークラブ 8/7(木)

Out In G Hcp NET RANK NAME 優勝林 正路 41 81 40 7 74 2 位 佐久間良治 44 44 88 13 75 3 位 澤田 榮 52 52 104 26 78 В В 佐々木敏夫 56 57 113 24 89

8月ゴルフ会と前年度会長杯取り切り戦、11名の参加の中、見事林正路君が勝利を収められました。



祝賀会は桃花林にて、宮尾前会長より会長賞が手渡され、林君からお礼の挨拶がなされ、盛大に開催致しました。皆様のご協力有難うございました。 佐久間

へへへへへん お知らせへ 浅香ゆき殿

元気で頑張ってますか?

こちらでは連日37~38度とうだる様な暑さです。やはりこの暑さは世界一と思います。先週例会に、ルワンダの人に講演をして頂きました。カンベンガ・マリールイーズさんと言う人です。ルワンダの内戦が終わり、学校を作って教育し、二度と内戦が起こらないように!と言う思いと、30%と低い識字率を向上させる為、NPO法人『ルワンダに学校を作る会』を立ち上げ、全国に思います。そのルイーズさんが日本の暑さは重苦しい暑さ、ルワンダでは考えられない。と言われてビックリでした。

帰国まで暫くありますが、健康で活躍して下 さい。無理しないように!!!!

千種ロータリークラブ

三好 親

送信日時:2008年8月8日 18:08

三好様

お元気ですか?日本の暑さ、聞いているだけで 汗をかきそうです。デンマークの夏はとっても涼し いです。20度まで上がらない日も多く、朝夕は上着 が欠かせません。とても気持ちのいい季節です。

今日は私の誕生日なので、友達を招待しお祝いをします。ちょうどオリンピックも始まるので集まるにはうってつけの日です。三好さんからもメールをいただき、家族とも電話で話をしました。きょうは最高の日になること間違いなしです。お天気もいいので!

こちらにも、ルワンダから難民としてデンマークに承認された女性がいます。まだとても若く、30代前半です、アフリカに関する集まりがあると、必ず見かけます。両親は亡くなったそうです。

今日は、特別、これまで以上に恵まれた自分の環 境、家族、友達に感謝してすごしたいと思います。

Yuki Asaka

3000000 囲碁同好会お知らせ 200000cc

8月19日第1回囲碁会を無事楽しく終えること が出来、今後の開催日を決定いたしましたので皆 さんご参加下さい。

第2回 9月1日(月) 浄心囲碁サロン 15:00~ 第3回 10月7日(火) 名古屋東急ホテル 14:00~ 第4回 11月11日(火) 浄心囲碁サロン 15:00~ 第5回 12月9日(火) 名古屋東急ホテル 14:00~

---『友』インターネット速報 -----

2008年7月1日

●ジョン・ケニー氏が2009-10年度RI会長に 選ばれる

ロサンゼルス国際大会の第4回本会議において、スコットランド・セントラル州(第1020地区)グランジマウスロータリークラブ会員のジョン・ケニー氏が、2009-10年度国際ロータリー(RI)会長に選ばれました。

ケニー氏は受諾スピーチで「スコットランドの人口はわずか500万人、ロータリーの地区が3つしかありません。ですから、スコットランドのロータリアンとして、ロータリー史上初のRI会長となれることに特別な栄誉を感じます。英国の島すべてを合わせても、RI会長は5人目です。ロータリーの長い伝統を十分に意識し、輝かしい歴代会長の足跡をたどっていきたいと思います」と述べました。

さらに「コミュニケーション手段の発達によって世界が小さくなったと言われますが、世界にはまだ弱い立場にあり、住む家もなく、お腹を空かせ、希望もない人々があまりに多く存在しています。皆さんの支援と熱意があれば、こうした悲惨な状況を少しでも和らげられると信じています。どうか、努力する精神を忘れないでください」と結び、会場から大きな拍手を受けました。

ニコボックス

浅 井 誠 寿

花火二題(桑名にて)

美しく激しく花火果でにけり

大花火果てて貧しき径戻る

小林 英毅

本日より囲碁同好会活動致しま す どうぞ宜しくお願いします

久野 崟一

今日は名古屋市内23RC社会奉 仕委員長会議 吉田玄委員長ご苦 労様です

山本 眞輔

20年8月15日終戦記念日に三河 一色の護国神社跡に「平和祈念像」

を設置除幕式が挙行されました 2年かかり事業でした 油田 弘佑 足立 一郎

油田 弘佑 足立 一郎在田 忠之 藤田千津子萩原喜代子 池森 由幸伊豫田博明 加藤 重雄川浦 忠 小林

川浦 忠 小 林 啓 彰 小杉 小 山 雅弘 黒須アイ子 前元 克也 牧野登志子 充明 柵木 三好 親 水谷 祥 督

西川 豊長 大口 弘和 大川 勝平 尾関 武弘 佐久間良治 佐野 寛 佐々木敏夫 鈴木 正男 理之 鈴木 聖三 鈴木 竹内 眞 三 谷口 優 渡邊 源市 吉田 節美 吉田 玄

IAC皆さんようこそ!

伊藤 健文

今日から門下展をやっております 御高覧下さい 号は昌石です 会員誕生日祝い

黒野 貞夫 会員誕生日祝い

山本 英次 夫人誕生日祝い

70.000円

次回例会 平成20年9月2日(火) AEDトレーナー機の実習指導

(株ヤガミ 営業―課 大島榮一郎 様